

Punset afirma que el CDS es el único que sube

Pese a no obtener los favorables resultados que les asignaban las encuestas y no alcanzar más que siete escaños en el Parlamento Europeo, el número uno de la lista del CDS, Eduardo Punset, declaró a primeras horas de la noche que su partido era el único que había subido de forma significativa. Suárez no quiso hacer valoraciones hasta no conocer todos los resultados.

MADRID.—El primer candidato del CDS al Parlamento Europeo, *Eduardo Punset*, afirmó, nada más conocer los datos suministrados por el vicepresidente del Gobierno, con casi la mitad de los votos escrutados, que «*el CDS es el único*



Adolfo Suárez.

partido que ha subido de forma significativa».

Como los resultados europeos se quedaron por debajo de los datos que habían suministrado las encuestas, en el hotel Wellington, donde el partido

de *Suárez* celebró su noche electoral, los dirigentes centristas llegaron tarde y su líder no quiso hacer declaraciones hasta que no se conocieron los resultados de las tres votaciones

Fue *Punset* el primero en llegar y el que hizo una valoración más triunfalista de los siete escaños que había obtenido su partido, y dijo que estaba satisfecho porque se habían cumplido los objetivos fijados por el partido.

El cabeza de lista del CDS señaló que los socialistas han bajado cinco puntos y han perdido un millón de votos, mientras que AP ha bajado dos puntos, y que su partido ha incrementado su porcentaje y su representación a nivel municipal, respecto a los porcentajes de las elecciones de 1986.

El eurodiputado del CDS se mostró también satisfecho de poder cumplir el objetivo de

formar un grupo progresista en el Parlamento Europeo con predominio español, para lo que son necesarios un mínimo de 12 parlamentarios, provenientes de tres países diferentes.

Desde primeras horas de la noche varios centenares de personas, seguidores y militantes del CDS, llenaron los salones del hotel madrileño, y los dirigentes del partido sólo comenzaron a llegar a partir de las 11 de la noche, pero no el candidato a la Alcaldía *Agustín Rodríguez Sahagún*, quien permaneció en la sede del partido acompañando a *Suárez*.

Cabe recordar que *Punset*, en varios mítines durante la campaña electoral, destacó que su partido obtendría un mínimo de 10 eurodiputados. E incluso en ocasiones la cifra a quince eurodiputados.